



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>156 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84912122</b>
Prix	<b>2 790 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Exclusivité - rare à la vente - magnifique appartement de 156 m<sup>2</sup> et 38 m<sup>2</sup> de terrasses, en parfait état avec des matériaux de qualité et de nombreux rangements sur mesure, se compose d'une entrée lumineuse, d'une salle à manger salon, tous deux bordés de deux terrasses ensoleillées donnant sur la verdure et une belle vue Dégagé, d'une cuisine dinatoire, d'une buanderie, d'une chambre parentale avec son dressing attenant et sa salle de bain avec toilettes, de deux autres chambres dotées toutes deux d'une terrasse avec une vue sur un jardin à la française, avec une salle de douche, une salle de ...

*Exclusivity - rare for sale - magnificent apartment of 156 m<sup>2</sup> and 38 m<sup>2</sup> terraces, in perfect condition with quality materials and numerous custom-designed storage spaces, comprising a luminous entrance hall, a dining/living room, both bordered by two sunny terraces overlooking greenery and a beautiful unobstructed view, a dining kitchen, a laundry room, a master bedroom with adjoining dressing room and bathroom with toilet, two further bedrooms, both with terrace overlooking a french garden, with shower room, bathroom and separate toilet, and a fourth bedroom (currently an office) with ...*

## **BARNES AUTEUIL**

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

